

COMUNICADO DE PRENSA

AGRADECemos SU DIFUSIÓN

**LA UCR SANTAFESINA LAMENTA ACTITUD DEL
GOBERNADOR PEROTTI**

El Comité Provincial de la UCR Santafesina repudia el constante desprecio al dialogo y a la convivencia democrática del Gobernador Perotti por su accionar, demostrando actitudes totalitarias que radica en no hacer parte a intendentes, presidentes comunales y legisladores de las visitas oficiales a las localidades gobernadas por la oposición.

Esta actitud nos alarma, no solo porque se desconoce y menosprecia a quienes representan las localidades y trabajan día a día junto a los vecinos haciendo posibles las transformaciones -que él hoy celebra-, sino también porque demuestra su desapego a las más elementales formas de respeto democrático.

En el día de la fecha en la ciudad de Avellaneda, departamento General Obligado, se realizará un acto institucional de entrega de viviendas las cuales fueron construidas por una Fundación de Avellaneda, el Gobierno de la Provincia, de las familias beneficiarias, de los Sindicatos de Aceiteros y Empleados de Comercio y de la Municipalidad que colaboró con gestiones, recursos humanos, maquinarias y recursos económicos para que 17 familias puedan cumplir con el sueño de la casa propia.

Al acto de entrega de las viviendas no fueron invitados las autoridades municipales (Intendente, Dionisio Scarpín y Concejales), tampoco el Senador Provincial por el Dpto. Gral. Obligado, Orfilio Marcón; el cual se llevará a cabo en la sede de una organización peronista.

Esperamos que el Sr. Gobernador reflexione, y decida un cambio de rumbo que nos lleve hacia un estado plural, donde prime el diálogo democrático y el respeto a las instituciones. Son tiempos difíciles, donde más que nunca nuestra provincia necesita que se dejen de lado los egoísmos y mezquindades. Demos el ejemplo de la unión y la solidaridad que queremos para el pueblo santafesino.

Santa Fe de la Vera Cruz, Marzo de 2021.-

**MESA DIRECTIVA
COMITÉ PROVINCIAL
UNIÓN CÍVICA RADICAL**